

記載日	タイトル	新聞名
2016年4月1日	射水観光客の行動分析 県立大滞在時間や移動手段	富山新聞
2016年4月21日	映像のホタルイカ不思議で面白い	北日本新聞
2016年4月21日	ホタルイカ見て触れて	富山新聞
2016年6月2日	ヒマワリで環境に関心	富山新聞
2016年6月11日	ミツバチの生態学ぶ	富山新聞
2016年6月14日	地域リーダーへ市民学生15人入学	北日本新聞
2016年6月26日	楽しく認知症対策	富山新聞
2016年7月13日	来月6日「ダ・ヴィンチ祭」夏休み 科学作品作ろう県立大参加者募集	北日本新聞
2016年7月15日	貴重なクマの母子撮った	北日本新聞
2016年7月16日	法華経曼荼羅絵図 「価値は国宝級」	北日本新聞
2016年7月26日	立山環境保護へ外来植物を除去	北日本新聞
2016年7月29日	地域に密着した研究で質疑応答	北日本新聞
2016年7月29日	地域協働授業で学生が成果発表会 県立大	富山新聞
2016年8月4日	ヒマワリ迷路 笑顔でごザル	北陸中日新聞
2016年8月4日	ひまわり迷路 黄色い歓声	富山新聞
2016年8月4日	夏色迷路に歓声	北日本新聞
2016年8月4日	迷わず育って	読売新聞
2016年8月5日	アプリでイベント発信	北日本新聞
2016年8月5日	ダ・ヴィンチ祭 県立大と県立総合衛生学院 改組前にコラボ企画	北日本新聞
2016年8月7日	科学実験・体験家族連れが興味 県立大ダ・ヴィンチ祭にぎわう	北日本新聞
2016年8月7日	科学に親しむ夏休み 県立大で「ダ・ヴィンチ祭」	北陸中日新聞
2016年8月11日	教育に役立つゲームを紹介	北日本新聞
2016年8月14日	射水「どこ行きたい？」	富山新聞
2016年8月14日	県立大生が観光調査	北日本新聞
2016年8月26日	ドローンで利賀の株↑	北陸中日新聞
2016年9月4日	郷土愛を語り合う	富山新聞
2016年9月4日	地域の魅力づくり探る	北日本新聞
2016年9月10日	まちづくり考える 射水JCが講演会	北日本新聞
2016年9月25日	地域課題の解決でITの活用法探る 県立大	富山新聞
2016年9月27日	学生の知で地域活性化	北陸中日新聞
2016年9月27日	大学拠点にした地方創生に理解 富山で全国シンポ	北日本新聞
2016年9月27日	地域活性化へシンポ 県立大	富山新聞
2016年9月28日	まちづくりとやま県立大 富山の情報アプリで公開	富山新聞
2016年10月16日	学生目線で移住促進	北日本新聞
2016年10月16日	工学の面白さ語る	富山新聞
2016年10月18日	小杉高生 研究成果を発表	北日本新聞
2016年10月18日	特産「ふく福柿」収穫	北日本新聞
2016年10月19日	福祉用具の考案者表彰	北日本新聞
2016年10月19日	福祉用具29点を表彰	富山新聞
2016年10月21日	街活性化アプリで応援	北日本新聞
2016年10月25日	地方創生 取り組み強化 市と県立大 包括連携協定結ぶ	北日本新聞
2016年10月25日	高岡市と県立大 包括連携協定	富山新聞
2016年10月28日	台湾児童と「スカイプ」交流	富山新聞

記載日	タイトル	新聞名
2016年10月31日	テレビ電話で台湾と交流	北日本新聞
2016年11月4日	おすすめの県立大生が紹介	富山新聞
2016年11月4日	尾山さん（県立大4）地区決戦へ	北日本新聞
2016年11月5日	県立大で特別講義 高橋高岡市長まちづくり語る	富山新聞
2016年11月15日	産学官金で新技術開発を	富山新聞
2016年11月19日	住みやすい街考え	富山新聞
2016年11月19日	富山市の未来考える	北日本新聞
2016年11月23日	微生物培養実験 県立大生が指導	北日本新聞
2016年11月30日	県と県立大の共同研究 旅行者データ分析 各地域で観光施策 県、市町村と連携	富山新聞
2016年12月2日	弾む若い声 射水に発信	北陸中日新聞
2016年12月2日	エフエムいみずで県立大生が語る	富山新聞
2016年12月16日	県立大生が「先生」に	富山新聞
2016年12月27日	海外キャリア研修学生5人に認定書	北日本新聞
2016年12月27日	学生5人タイの企業へ	富山新聞
2016年12月27日	県内就職志向高めタイ	北陸中日新聞
2017年1月4日	若者目線で魅力紹介	北日本新聞
2017年1月9日	入善移住 動画でPR	北日本新聞
2017年1月9日	ドローンで小矢部PR	北日本新聞
2017年1月16日	富山大生の提案 最優秀	北日本新聞
2017年1月16日	最優秀賞に富大研究会	富山新聞
2017年1月16日	都市政策 学生が提案	北陸中日新聞
2017年1月21日	学生と地元振興策探る	北日本新聞
2017年1月21日	合同で就業体験報告会	富山新聞
2017年1月21日	万葉線乗って 科学楽しんで	富山新聞
2017年1月27日	南砺・南蟹谷地区 課題解決へ	北陸中日新聞
2017年1月27日	イノシシ対策 若者が知恵	富山新聞
2017年1月29日	景色より実験に夢中	北日本新聞
2017年1月29日	万葉線車内で実験、工作	富山新聞
2017年1月31日	県内企業就職の魅力再認識	北日本新聞
2017年1月31日	入善移住増へ知恵結集	北日本新聞
2017年2月2日	魚津を愛せたらひらめく解決策	朝日新聞
2017年2月3日	地域協働授業の研究成果を発表	北日本新聞
2017年2月3日	地域の課題解決へ提案	富山新聞
2017年2月8日	人づくり試み紹介	北日本新聞
2017年2月11日	台湾と滑川結び英会話	富山新聞
2017年2月23日	動画で移住の勧め	北日本新聞
2017年2月25日	提言会議 入善町移住定住促進	北日本新聞
2017年2月25日	台湾中学生と英会話	北日本新聞
2017年3月1日	移住促進へ秘策探る	北日本新聞
2017年3月10日	住むトコ。いいトコ。行っとコ入善！	北日本新聞
2017年3月18日	スマホアプリ開発 県立大と観光推進機械	北日本新聞
2017年3月18日	富山の観光アプリで紹介	富山新聞
2017年3月23日	就職率向上への取り組みで意見	北日本新聞
2017年3月25日	第2回 提言会議	北日本新聞

記載日	タイトル	新聞名
2017年3月27日	観光振興へ調査協力	北日本新聞
2017年3月27日	小杉駅利用実態を調査	富山新聞
2017年3月27日	観光復興へ調査協力	北日本新聞
2017年3月28日	観光アプリ富士通と開発	日本経済新聞
2017年3月28日	県内就職率向上へ学生と企業交流	富山新聞
2017年3月28日	若者定着へ活動紹介	北日本新聞
2017年3月29日	「登録型」地域リーダー育成	北陸中日新聞